



Waikato Hospital

Das Atrium ist ein Bereich für Familien, die abseits vom Krankenhaus-Trubel und Hektik geschaffen wurde. Hier können Familien den Krankenhaus-Stress vergessen und schneller genesen. Die Architekten wählten für diesen modern gestalteten Bereich Marmoleum in verschiedenen Farben auf beiden Etagen. Zusätzlich wurden Möbelelemente mit eingebunden und die Wand wurde komplett mit Marmoleum bezogen. Ein weiteres Ziel dieses Designs ist die Menschen an die Umwelt zu erinnern und in Eigenverantwortung zu handeln.

Bodenlieferant	Hills Floorings
Fotograf	Indiefilm Productions
Ort	Hamilton, New Zealand
Innenarchitekt	Marko Den Breems
Architekt	CJM - Joint Venture, Chow Hill, Jasmax and MSJ Architects
Auftraggeber	Waikato District Health Board
Generalunternehmer	Fletcher Construction

Verwendete Materialien



Marmoleum
Fresco
lava

Marmoleum Real
slate grey

Marmoleum Real
chartreuse

Marmoleum Real
marigold

